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 VERBALE N.41 
C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 15/03/2021 

     

 L’anno duemilaventuno il giorno quindici del mese di marzo si è adunato, in seduta 

ordinaria, giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 140/2021 SCIRC1 del 01/03/2021 e successiva 

integrazione  prot.int. n. 166/2021 SCIRC1 dell’11/03/2021,  il Consiglio della Prima 

Circoscrizione in modalità videoconferenza  - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della Prima 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. Assiste in 

qualità di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo della Prima 

Circoscrizione, coadiuvato dal collaboratore professionale amministrativo Sig.Salvatore Rocco. 

Alle ore 09,38 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci 

Salvatore, Tramuto Francesco, Valenti Antonino e Vetrano Francesca. Il totale dei presenti è 

pari a otto. 

Vista la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Presidente (Nicolao): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: 

Pitarresi, Randazzo e Vetrano. L’aula approva. 

Presidente (Nicolao): ricorda che i lavori si sono conclusi per l’assenza del numero legale 

nella seduta precedente quando era in discussione il punto n. 8 degli atti ispettivi dell’ordine del 

giorno – mozione urgente presentata dallo stesso, avente ad oggetto: “Copertura buche o 

rifacimento urgente manto stradale pericoloso in via Candelai”. Procede, pertanto, a porre 

nuovamente in trattazione  tale punto. 

Sig. Rocco: dà lettura della mozione. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Presidente (Nicolao): non aggiunge nulla a quanto scritto nella mozione, con la quale 

chiede di trovare una soluzione per il manto stradale di via Candelai, nel quale risultano presenti 

buche, che lo rendono pericoloso per  pedoni, centauri e ciclisti. 

Cons. Sorci: ritiene necessario trasmettere, unitamente alla mozione in discussione, qualora 

approvata, anche quelle deliberate in precedenza sullo stesso tema. 

Cons. Pitarresi: considera indispensabile l’intervento, perché la strada si trova in condizioni 

pericolose e poco sicure per tutti. Ricorda di avere chiesto all’Architetto Prestigiacomo di 

programmarlo  e ritiene assurdo che non sia previsto fra quelli da effettuare con l’accordo quadro. 

Fa presente come non si tratti solo di ricoprire alcune buche, ma sia necessario rifare tutta la strada. 

Cons. Vetrano: afferma che la via è in condizioni pessime e si tratta di una asse 

importante che va dalla Cattedrale a via Maqueda. Spera che venga inserita nei lavori che 

saranno realizzati in futuro. 

Alle ore 09,45 partecipa ai lavori la consigliera Venturella. 

Cons. Valenti: si augura che l’intervento venga realizzato, al più presto, per la sicurezza 

dei cittadini. 

Cons. Randazzo: ritiene vergognoso lo stato della strada ed auspica una maggiore 

concretezza dell’azione del Consiglio. 

Cons.Tramuto: ricorda che sta per scadere la gestione di Rap per la manutenzione delle 

strade ed emergenze e non si sa chi dovrà occuparsi di tali interventi. Chiede alla Presidenza di 

informarsi con gli Uffici competenti per conoscere quale ditta gestirà il servizio. 

Presidente (Nicolao): ritiene pertinente l’osservazione del consigliere Tramuto e si 

adopererà per trasmettere apposita nota all’Assessora Prestigiacomo. 

Alle ore 09,50 la mozione,  iscritta al punto n. 8 degli atti ispettivi dell’ordine del giorno, 

viene posta in votazione ed approvata all’unanimità. 

Presidente (Nicolao): chiede assieme ai consiglieri Pitarresi ed Imperiale il prelievo del 

punto n. 30 degli atti ispettivi dell’ordine del giorno suppletivo – mozione  presentata dallo 

stesso, avente ad oggetto: “Invito per incontro in modalità remota con le 5 mamme che si 

adoperano in favore della legalità in città”. 

Il prelievo viene posto in votazione ed approvato all’unanimità dall’aula. 

Presidente (Nicolao): illustra la mozione con la quale si vuole invitare in videoconferenza 

cinque mamme che alla Zisa si sono adoperate con iniziative contro alcuni spacciatori di droga e 

contro chi abbandonava rifiuti ingombranti in città. Ricorda come la Circoscrizione si sia sempre 
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distinta per iniziative in favore della legalità e di solidarietà nei confronti di chi aveva subito 

estorsioni come gli imprenditori Francesco Massaro e Giuseppe Piraino. E’ convinto che non vi 

siano consiglieri contrari all’iniziativa e fa presente di avere chiesto al procuratore Calogero Ferrara 

di intervenire all’incontro e lo stesso ha dato la propria disponibilità. 

Cons. Venturella: ritiene importante ascoltare la voce dei cittadini, che hanno a cuore il 

benessere sociale. Considera necessario costruire con l’ascolto reciproco un percorso per 

risolvere i problemi e capire come possono loro stessi consiglieri dare un contributo. Sostiene 

che l’invito possa diventare, pertanto, un momento di alto confronto. 

Cons. Pitarresi: considera le cinque mamme un esempio da seguire ed è d’accordo a 

riceverle in Consiglio.  Ritiene non scontato ciò che hanno fatto e sarebbe opportuno, a suo 

avviso, farle girare per le scuole, al fine di  combattere la mentalità omertosa. 

Cons. Randazzo: considera lodevole l’iniziativa e ringrazia il Presidente per la mozione. 

Cons. Imperiale:condivide la mozione e si augura che anche la Circoscrizione di 

appartenenza inviti le cinque mamme in Consiglio. Voterà favorevole la mozione e si congratula 

con il Presidente per averla presentata. 

Alle ore 10,10 la mozione, iscritta al punto n.30 degli atti ispettivi viene posta in 

votazione. Risultano presenti i consiglieri Nicolao, Imperiale, Pitarresi Randazzo e Venturella, 

che votano tutti favorevole. Non essendo stato raggiunto il numero legale, vista la presenza di 

soli cinque consiglieri la seduta è rinviata di un’ora. 

Alle ore 11,10 il Presidente Castiglia invita il Segretario a fare l’appello. Risulta presente, 

oltre al Presidente, il consigliere Randazzo. Il totale dei presenti è pari a due. 

Non essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente Castiglia chiude definitivamente 

i lavori. 

Il Segretario                                                                                                    Il Presidente   

                                                         

 Dott. Francesco Militello                                                                          Antonio Nicolao 

 

 

           Massimo Castiglia 


		2021-03-24T17:21:03+0100
	ANTONIO NICOLAO


		2021-04-01T13:57:19+0200
	MASSIMO CASTIGLIA


		2021-04-01T14:06:41+0200
	Francesco Militello




